

高西っ子情報 (ほぼ日刊学校だより)

2024.1.26

砂鉄集めに熱くなる！



3年生が理科の時間に運動場に移動しました。何をするのかと思ったら、砂鉄集めです。それはもう夢中で集めていました。子供の頃を思い出します。何かを集めるとかは、なぜか、熱くなるんですよね。集めた砂鉄も見せてもらいました。小さい粒だけど、少しずつ形が違いました。また、たくさん取れる所、取れない所があったようです。実は、集める場所で砂鉄の色や形は大きく変わってきます。そんなことを夏休みの科学への取り組みとしてしてみるのも良いかもしれませんね。



昨日の薬物乱用防止教室で話をしていただいた薬剤師さんへのお礼の手紙を書いていました。手紙には、これからおとなになってからのことや、自分の家族に向けたこと、身体を大切にする思いなど、とても良く考えられたことが書かれていきました。良い学びができた証拠ですね。きっと、薬剤師さんも喜ばれると思います。



今日発行した学校だより（もみじ葉）でも紹介していますが、3学期は自分の学級ではあたりまえだと言えることを一つでも多く作っていくことを呼びかけています。教室を回ると、少しずつ「学級のあたりまえ」が増えてきているのがわかります。どんなことでもいい、学級のみんなで胸を張って自信を持つことができれば良いと考えています。